



REALISASI MASIH DI BAWAH 40%

10 SKPD Diminta Gesa Anggaran



Arsyadjuliandi Rachman

PEKANBARU (HR)-Plt Gubernur Riau Arsyadjuliandi Rachman mengingatkan 10 satuan kerja di lingkungan Pemprov Riau, segera mem-

percepat realisasi kegiatannya. Hal itu mengingat hingga saat ini penyerapan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Riau 2014 masih rendah, yakni masih di bawah 40 persen.

Hal itu dilontarkan Plt Gubri Arsyadjuliandi Rachman, saat menggelar rapat bersama seluruh Satuan Kerja Perangkat

...10 SKPD Hal 7

10 SKPD...

DAERAH (SKPD) di Kantor Gubernur Riau, Senin (20/10).

Dalam kesempatan itu, Andi Rahman, demikian panggilan akrabnya mengingatkan, memasuki pertengahan bulan Oktober ini, realisasi APBD Riau masih dibawah 40 persen. Karena itu, serapan yang masih rendah itu diharapkan bisa digenjot lagi. Khususnya untuk 10 satker yang memiliki anggaran besar. Dalam hal ini, Andi meminta satker-satker tersebut mempercepat realisasi kegiatannya.

"Untuk mempercepat penyerapannya, kita minta 10 SKPD pemegang anggaran besar supaya cepat menggesa realisasi kegiatan," ujarnya, ketika ditemui usai rapat.

10 SKPD yang memiliki anggaran besar itu di antaranya Dinas Bina Marga, Cipta Karya, Pendidikan, Kesehatan, RSUD Arifin Achmad dan satkerj lainnya. Menurutnya, jika para SKPD pemegang anggaran terbesar tersebut berjalan maksimal, realisasi tinggi pun bisa diwujudkan.

"Memang harus kita gesa, karena itu kita kumpulkan hari ini, (kemarin, red). Kita akan terus mengadakan rapat untuk menggesa anggaran," ujarnya lagi.

Ketika disinggung mengenai target realisasi APBD 2014, Andi belum bisa memastikan berapa persen akan terserap APBD Riau di tahun 2014. Saat ini dirinya tetap mengimbau seluruh SKPD untuk seoptimal mungkin menjalankan ang-

garan yang telah ada. Termasuk mempercepat tender-tender. Walaupun ada beberapa proyek yang tidak akan bisa dilaksanakan pada tahun ini, dikarenakan proses lelang yang cukup lama.

"Kita akan usahakan sebesar mungkin realisasi hingga akhir tahun ini," tambahnya.

Sementara itu, asisten II Setdaprov Riau, Wan Amir, mengatakan, untuk proses lelang saat ini masih terus berlanjut. Proyek-proyek yang sudah dilelang saat ini masih berjalan. Selain itu, masih ada beberapa proyek lagi yang masih dalam proses lelang.

"Proyek-proyek masih berjalan, sementara lelang masih ada lagi, dan ada beberapa proyek yang tidak bisa berjalan tahun ini," ungkapnya. (nur)

Dari Hal. 1